

Herr Behrensmeier von der verantwortlichen Wirtschaftsförderungsgesellschaft berichtet über die Aktivitäten hinsichtlich des Tourismus in Radevormwald.

So war die „Rader Eiszeit“ mit angrenzender „Alm“ auch in 2011/2012 wieder ein Erfolg. An 39 Tagen konnten insgesamt 468 Stunden auf dem Eis freigegeben werden. Es fanden insgesamt 29 Events mit über 4000 Besuchern statt.

Geplant ist die „Eiszeit“ auch für 2012.

Das Ülfabad wurde für 4 – 5 Tage ebenfalls in diesem Jahr zum Eislaufen freigegeben.

Des Weiteren stehen nach Aussage von Herrn Behrensmeier wieder etliche Besuche auf verschiedenen Messen bevor:

- 11. / 12.02. -- Amsterdam (Rad – und Wandermesse)
- 17./ 18.03. -- Rademesse B+S
- 25.03. -- Radreisemesse in Bonn
- 21./22.04. -- Aktiv- und Vital Arena
- 22.04. -- Einweihung Balkantrasse Berg.Born
- 31.08. -- Wander- und Treckingmesse D´dorf

Weitere Veranstaltungen in Radevormwald sind als Richtschnur der Niederschrift im Überblick beigefügt.